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采访□文/图 见习记者 刘彩霞

2月8日上午，网友“水墨如画”在朋
友圈发消息称：“下了一夜小雪后，身边处
处是美景。花草树木都在白雪的覆盖下，
显得格外静谧美丽。小伙伴们，别窝在屋
里了，快出来拍雪景吧。”

昨日，记者联系上了网友“水墨如

画”。他告诉记者，每天早晨他都喜欢到沙
澧河风景区的河堤上散步，呼吸新鲜空气
的同时锻炼身体。

“今天早上我6点多走出家门，看到外
面白雪皑皑，就知道河堤上肯定会有不一
样的美景。”网友“水墨如画”说，“早晨
天气比较冷，河堤上晨练的市民很少。草
坪上的白雪干净得像一张白纸，我都不忍
心走在雪地上，怕破坏了美感。”

晨练时，网友“水墨如画”一边锻炼
一边拍美景，回家后马上发到朋友圈里跟
朋友分享，收到不少好友的点赞。“拍照不
光是专业摄影师的事儿，我们普通市民也
可以用自己的手机记录下眼中的美景。”网
友“水墨如画”说。

下午，天空中又飘起了雪花。在市科
教文化艺术中心健康步行长廊的草地中，
已经盛开的红梅和迎春花上也落满白雪，
显得分外妖娆。45 岁的摄影爱好者曹先
生，在雪中边走边取景拍摄，顾不得飘落
在身上的雪花。

曹先生告诉记者，无论春夏秋冬、日
出日落，他都喜欢用相机记录下遇到的美
景。在与记者交谈中，曹先生不断变换角
度拍摄，时而蹲下，时而站立，只为拍出
满意的照片。曹先生说，他觉得摄影不分
年龄、不分设备好坏，手机同样也能记录
下经典的瞬间。

“雪景这么美，不出来拍两张好照片就
可惜了，爱好摄影的小伙伴们赶紧出来拍
照吧。”曹先生笑着说，只要大家多观察多
留心，都能拍出美丽的照片。

□见习记者 杨 淇

2月7日晚上，网友“久久”
在朋友圈发消息说：“夜晚大雪，
回家时看到我们小区保安扶着一位
醉酒业主，从大门口一直送到了最
后一栋楼，觉得很感动，保安大叔
棒棒哒！”

2 月 8 日上午，记者看到网友
“久久”发的朋友圈后联系到了
她。她告诉记者，她居住在辽河路
通和馨居小区，2月7日晚上11点
多，由于和朋友聚会回去得有些
晚。走进小区时，看到前方有两个
身影，仔细一看是小区一名保安扶
着一位醉酒业主在往前走。

“保安大叔一手扶着醉酒的业
主，一手还拿着手电筒照路。”网
友“久久”说，就这样，保安将业
主一直送到了离小区门口最远的
12 号楼下。刚好她家也在最后一
栋楼住，她当时觉得感动，就拿出
手机拍下了这一幕。

随后，记者找到了这位热心的
保安李俊桓，他在该小区工作两年
多了。“当时我看到那位业主摇摇
晃晃走到小区门口，就赶紧出去看
看，发现他喝醉了。”李俊桓说，
晚上下着大雪，让醉酒业主一个人
回去不太放心，怕他摔倒或者有什
么意外。于是，他就和同事交代了
一声，拿起手电筒扶着醉酒业主，
把他送回了家。“这是我应该做
的，其他人看到也会这样做的。”
李俊桓说。

□文/图 本报记者 李林润

2月8日，网友“努努”在朋友圈发了
几张照片并配文说：“从远处看，以为是树
上结的果子；走近看，才发现原来是树上
挂的一个个小红灯笼，真好看！”

网友“菲尔”：确实不错，挺喜庆的。
网友“孤岛”：挺有创意，这是一个多

么浪漫的人才能想到的点子啊。
网友“大海飞向”：我觉得以后过年的

时候，树上多挂一些小灯笼，比那些大灯
笼更有气氛。

2月8日，记者看到网友“努努”发的
消息后，随即联系上他。“那些小灯笼还
在，看着确实很好看，我见很多人都拿手

机拍照了。”网友“努努”告诉记者，他说
的这个地方在市区伏牛山路与长江路交叉
口附近。

当日上午，记者来到伏牛山路西侧的
人行道上看到，有两棵行道树上挂着很多
漂亮的小红灯笼。从远处看去，光秃秃的
树枝上好似挂满了鲜艳的果子。由于下
雪，小红灯笼上面还盖了一层积雪，显得
格外美丽。

“也不知道是谁在这挂的灯笼，多好
看。”一位路过的市民说。记者注意到，不
少经过此处的市民都会驻足观看，甚至拿
出手机拍照。

附近一家商店老板告诉记者，那些灯
笼是他儿子挂上去的。“春节前，家里买了
不少这种灯笼装饰，多出来一些没用完，
儿子就说要挂在店门口的这两棵行道树
上。儿子搬来梯子，挂了好长时间才挂
好，大概挂了有十五个，看着挺喜庆。”近
50岁商店老板徐先生说。

雪景那么美 人们拍照忙

□文/图 本报记者 王麓棣

昨日，网友“天空的星”在微
信朋友圈发消息称：“在人民路丁
湾站等公交车，可是这里的公交站
台有的安装了顶棚，而有的则没有
安装。在没有顶棚的站台等车等得
好辛苦，特别是雨雪天，真是遭
罪。”

网友“美妙音符”：有个顶棚
好得多，起码可以避雨雪，乘客不
用冒着雨雪等公交。

网友“夕阳依旧”：设计安装
时也应考虑到这一点吧？是不是安
装后被破坏了？

2 月 8 日上午，记者看到网友
“天空的星”发的消息后，来到现
场看到，该公交站台共有4处等候
区，其中两个有顶棚，而另外两个
却没有。“站台没有顶棚，碰上雨
雪天在此等公交车特别难受。”在
此等公交车的一位市民说。

随后，记者又走访了部分市区
道路。在人民路上，有的站台处有
顶棚，有的则没有。而在建设路
上，整条路新设的公交站台处都没
有安装顶棚。

“下雪天，很多乘客都要冒雪
等公交车，很不方便。”一位市民
说，希望能给公交站台装个顶棚，
方便大家候车。

树上结果子？不，是小红灯笼
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站台没顶棚 雨雪天候车闹心

保安大叔棒棒哒
雪夜把醉酒业主送回家
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